

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÈCHE ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

SOMMAIRE—Discours de S. G. Mgr l'Archevêque—Cumul des messes demandées par des donateurs différents—Nominations ecclésiastiques—Les lois de l'Alberta en français—Richelieu au Collège de Saint-Boniface—Etre chrétien—Autour du règlement XVII—La mort d'Assaigan—Contre l'intempérence—La Société de la Propagation de la Foi—Pour l'histoire de la colonisation au Manitoba—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

VOL. XIV

15 AVRIL 1915

No 8

DISCOURS DE S. G. MGR L'ARCHEVEQUE

EN RÉPONSE À L'ADRESSE DU MAIRE DE SAINT-BONIFACE

À LA CATHÉDRALE LE DIMANCHE DES RAMEAUX

Monsieur le Maire et bien chers paroissiens de Saint-Boniface,

Je vous suis très reconnaissant de ce que vous venez spontanément me souhaiter la bienvenue dans ma ville épiscopale, pour remercier le Bon Maître, avec moi, du rétablissement de ma santé, après cinq longs mois d'absence au Texas.

Vous montrez bien que vous appréciez le privilège d'être au centre et au cœur du diocèse, et en contact intime avec son premier Pasteur.

Je tiens à vous remercier ainsi que tous les fidèles de mon diocèse, des excellentes prières que vous avez adressées au Ciel, afin que Dieu me conserve encore à l'affection de ceux qu'il m'a confiés, et prolonge des jours que je désire consacrer à la gloire de cette église de Saint-Boniface.

Vous pouvez constater comme moi que vos prières ont été fructueuses, et que cette absence qui m'a paru si longue m'a donné un regain de vigueur. Nous ne discuterons pas la question de ma santé. Je me sens beaucoup mieux. Cela suffit. Je puis vous assurer que la brise parfumée du Texas n'a pu me faire oublier un instant ceux qui me sont si chers dans la patrie canadienne, et que mon cœur a tressailli d'émotion en me voyant de nouveau au milieu de vous. Pendant mon